



FETE DE LA MUSIQUE, FETE DE LA VIE : RADIO France, L'OLYMPIA et LE CREDIT
MUTUEL AU DIAPASON D'UNE grande cause P
OUR
Gustave Roussy

Pour la première fois, la fête de la musique s'associe à une grande cause et choisit Gustave
Roussy : 20
heures
de musique et d'information
non-stop
en direct de l'Olympia et sur Radio France

.
L
e 1
er
jour de l'été
est
donc
l'occasion du
lancement d'une
mobilisation sans précédent
pour
parler de prévention et améliorer
la prise en charge des patients atteints d'un
mélanome.
Cet évé
nement qui fédère plus d'une vingtaine de partenaires
entame
en musique
la campagne
«
Ensemble contre le mélanome
» avec Gustave Roussy
-

www.ensemblecontremelanome.fr

A l'occasion de la fête de la musique, Radio France, 1er prescripteur de musique en France, l'Olympia, le Crédit Mutuel et plus d'une vingtaine de partenaires s'engagent aux côtés de Gustave Roussy pour 20 heures de musique live et d'émissions en public et en direct de l'Olympia. Un événement totalement inédit qui sera l'occasion de sensibiliser le grand public aux besoins des patients atteints d'un mélanome aux côtés du Dr. Caroline Robert, chef de service de dermatologie à Gustave Roussy, et de ses équipes

De nombreux artistes ont répondu présents et sont aujourd'hui sur la scène de l'Olympia en soutien de cette campagne. Parmi eux : Zazie, Christophe, Alex Beaupain, Franz Ferdinand, Olivia Ruiz, Cali, Rover, La Grande Sophie

- entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles.

- pas de réservation possible.

- programme complet en ligne sur le site de www.radiofrance.fr

Tous ensembles contre le mélanome !

Cet événement exceptionnel est le premier temps fort d'une plus vaste campagne intitulée « Ensemble contre le mélanome avec Gustave Roussy » dont l'objectif est d'abord de faire progresser la prévention de ce cancer et d'en accélérer le diagnostic ; il est également de collecter des fonds pour soutenir les activités de soins et de recherche du Service de Dermatologie de Gustave Roussy .

L'enjeu est de financer, sur 5 années, trois projets concrets :

- soutenir l'effort de recherche fondamentale,

- accélérer le développement de la médecine personnalisée du mélanome,

- et améliorer les conditions d'accueil et la qualité de vie des patients.

Accélérer la recherche fondamentale et clinique pour encore améliorer les traitements

L'espoir de voir aboutir un traitement efficace contre le mélanome métastatique est né avec l'émergence de l'immunothérapie et des thérapies ciblées. Mieux comprendre le fonctionnement du système immunitaire permettra de maîtriser davantage l'immunothérapie qui active l'immunité de manière excessive et provoque des effets secondaires prononcés.

Les thérapies ciblées sont également une des avancées notables mais certains patients n'y sont pas sensibles en raison d'anomalies moléculaires. Mieux comprendre les mécanismes de résistance développés à l'encontre de ces traitements permet de rétablir la sensibilité aux traitements pour ces patients, ce qui concerne la moitié des malades atteints de mélanomes métastatiques non opérables.

Un diagnostic plus précoce et rapide pour diminuer la mortalité

Pris à temps, le mélanome n'évoluera pas et ne deviendra pas métastatique. La prévention et le dépistage restent donc primordiaux.

La survie à 5 ans de ce cancer est passée de 50 à 80% entre 1950 et 2000 grâce, notamment, à des diagnostics plus précoces. Au sein de Gustave Roussy, le Dr Caroline Robert veut raccourcir les délais du diagnostic en mettant en place un circuit dédié, du prélèvement dans la zone tumorale à l'analyse, afin d'initier un traitement adapté au plus tôt.

Développer le service de dermatologie de Gustave Roussy pour mieux répondre à la demande des patients

Le mélanome est un cancer en progression : environ 9 700 nouveaux cas par an en France et 1 600 décès, le nombre de malades double tous les 10 ans pour la population de type caucasien, avec un pic d'incidence entre 40 et 50 ans.

L'augmentation de patients touchés par un mélanome nécessite de recruter des professionnels notamment paramédicaux pour donner à chaque malade tous les meilleurs atouts pour lutter contre son cancer.

Proposer une prise en charge psychologique systématique permettra aussi d'inclure les patients plus rapidement dans un processus de soins.

En ce 21 juin, fêtez la musique, fêtez la vie, en direct de l'Olympia et sur les différentes antennes de Radio France. Soyez, dès aujourd'hui, au cœur de la campagne www.ensemblecontremelanome.fr

/ A propos de Gustave Roussy

Gustave Roussy, premier centre de lutte contre le cancer en Europe, constitue un pôle d'expertise global contre le cancer entièrement dédié aux patients. Il réunit sur un même site 2 600 professionnels dont les missions sont le soin, la recherche et l'enseignement.

En consacrant près de 20% de son budget à la recherche, l'Institut affiche clairement sa volonté de promouvoir la recherche comme moteur de l'innovation au bénéfice des patients. Etablissement de santé privé d'intérêt collectif, il est habilité à recevoir des dons et legs.

Gustave Roussy en chiffres (en 2012) : 353 lits et 88 places de jour ; 46 000 patients dont 12 000 nouveaux par an ; 1 patient sur 4 participe à un essai clinique (2 813 en 2012) ; 524 patients en essais précoces en phases I/II en 2012 ; 31 essais précoces spécifiques d'un cancer d'organe en 2011 et 450 patients ayant bénéficié d'une analyse moléculaire de leur tumeur ; 300 études cliniques en cours.

www.gustaveroussy.fr